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令和元年度第２回伯耆町子ども・子育て会議 議事録 

日  時 令和元年９月 30 日（月）14：00～15：40 
場  所 伯耆町役場本庁舎３階大会議室

出席委員 12 名
笹間直樹（保育所保護者）※会長

井澤奈緒美（保育所保護者）

小早川梓（小学校保護者）※副会長

岩田範子（こしき保育所所長）

清水さとみ（小規模保育所こどもパル所長）

兵江律子（子育て支援センター所長）

米田述史（岸本放課後児童クラブ支援員）

大田秀明（岸本小学校放課後子供教室コーディネーター）

森安和美（主任児童委員）

小澤敦彦（岸本小学校校長）

後藤弥（教育長）

阿部泰（副町長）

欠席委員 なし

事 務 局 福祉課（木村利郎、景山昌文、馬詰美保子、森谷典子）

健康対策課（景山祐子、山上志保）

教育委員会事務局（幅田典代）

１．開会 

発言者 発 言 内 容

会長
只今より、令和元年度第２回伯耆町子ども・子育て会議を開催する。

本日の出席状況について、事務局から報告を求める。

事務局

委員総数 12 名のうち出席委員 12 名と、委員の半数以上の出席。伯耆
町子ども・子育て会議条例第６条の規定に基づき、本会議が成立して

いることを報告する。

２．報告事項等 

発言者 発 言 内 容

会長 事務局から説明を求める。

事務局

（まとめて事務局説明）

①第１回会議の議事録について

内容の確認をお願いする。誤り等あれば事務局へ。後日、町ホー

ムページへ会議資料とともに掲載する。

②第１回会議の質問事項等への回答・補足説明

 ・延長保育事業利用実績について（資料により説明）

 ・ファミリーサポートセンター事業での事故例について
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笹間会長 事務局より説明のあった内容について、質問・意見はないか。

（質疑応答なし）

３．議事 

（１）「伯耆町子ども・子育て支援に関するアンケート調査結果について」

発言者 発 言 内 容

会長 事務局から説明を求める。

事務局 （事務局説明）

会長 説明のあった議事について、質問・意見はないか。

委員
問 9-2「帰宅時刻」の回答数（ｎ）が、「家を出る時刻」の回答数に比
べ少ないのはなぜか。

事務局

（資料確認により誤りと判明したため、その場で訂正）

訂正前 訂正後

就学前児童 21 170 
小学生  10 121 

委員

問 20 放課後児童クラブの利用希望時刻の回答が、「18 時まで、19 時
まで」と 1 時間単位になっているが、実際には、18 時から 18 時 30
分までの間に迎えに来る人が 3 割位ある。30 分単位で回答が得られ
るようにしてあれば、実態がより把握できたのではないかと思う。

事務局

指摘のとおり、18 時 30 分までの利用というのが、このアンケートで
は把握できない。そのため、「19 時まで」と回答のあった 5.9％の中
には、18 時 30 分までを希望されている人も含まれている可能性があ
る。もう少し細分化しておけば良かったと思う。

会長
自由記述の中には、多岐に渡って（要望等が）書いてあるが、それに

対して（対応が）決定しているものがあるか。

事務局

今回は、アンケート結果の報告ということで、現段階で対応が決定し

ているものはない。今後は、計画を策定する中で、ニーズが高いもの

や会議で出た意見等をもとに、検討を進めていくこととなる。

委員

自由記載の中には好意的な意見がある一方で、非常に感情的で攻撃的

な意見もあっている。利用者は、児童クラブなどに対しては、なかな

か言えない状況があると思う。こうした意見等について、それぞれの

職場で確認したり、対応する予定はないか。

事務局
アンケートで出た不満や意見は、関係する職場内で共有し、事業やサ

ービスに反映していくことを考えている。

会長 （その他、質疑なし）次の議事に移る。
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（２）「第２期伯耆町子ども・子育て支援事業計画における「量の見込み」について」

発言者 発 言 内 容

会長 事務局から説明を求める。

事務局 （事務局説明）

会長 説明のあった議事について、質問・意見はないか。

委員

時間外保育事業のニーズ量の見込みは、アンケート調査項目の利用終

了時間から算出されるのか。「18 時まで」と回答があったものは時間
外保育事業には該当せず反映させる必要はなく、「19 時まで」と回答
したのは 5.3％と非常に低いが。

事務局

児童クラブでも指摘のあったとおり、「18 時まで」と回答のあった中
には、18 時以降のニーズが含まれている可能性もあり、国が示した
方法のまま算出を行った。

 なお、算出の過程で、利用希望時間の回答結果のほか、利用を希望

するサービスや潜在家庭類型別の利用意向率等が反映されている。

委員
アンケート回収率が 50％程度ということだが、（ニーズ量の算出に）
相当な誤差が出る可能性があるのではないか。

事務局

ご指摘のとおり、アンケート結果によるニーズ推計では、伯耆町のよ

うな小規模な自治体では、少人数の回答によって、結果が大きく変動

する可能性がある。そういう意味でも、ニーズ調査結果だけでなく、

実績等を踏まえて、地域の実情に合ったニーズ量を算出するようにな

っている。

委員 わかった。

会長 その他ないか。（質疑なし）次の議事に移る。

（３）「その他」

発言者 発 言 内 容

会長 事務局から他の議事あるか。

事務局
（次回の開催日程について）

次回の会議は、11 月 29 日（金）午後 2 時から開催をお願いしたい。

会長

事務局から提案のあった次回開催日程について意見ないか。

（委員からの意見なし）

では、次回の開催は 11 月 29 日（金）午後 2 時から開催する。

４．その他

発言者 発 言 内 容

会長 続いて、「４．その他について」事務局あるか。

事務局 ない

５．閉会

発言者 発 言 内 容

会長
本日の会議の日程は全て終了した。これをもって、令和元年度第２回

伯耆町子ども・子育て会議を終了する。


